
Drucksache 11/0211/1

Magistrat der Stadt Weiterstadt Weiterstadt, 21. Januar 2022

Vorlage an

Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Mobilität für die Sitzung am

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am

Errichtung einer Crossfit-Anlage

Beschlussvorschlag:
1. Die Errichtung einer Crossfit-Anlage wird auf dem Gelände der ehemaligen SKG-

Fußballfläche vorgenommen und zur multifunktional nutzbaren Fitnessfläche umgestaltet.
2. Der Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 21. November 2019 (Drucksache

10/0843) wird aufgehoben.

Sachverhalt:
Mit der Drucksache 10/0843 und dem Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom
21. November 2019 wurde der Magistrat beauftragt, im Bereich des „Campus im Klein-
Gerauer Weg“ eine Crossfit-Anlage an geeigneter Stelle (Nähe Basketballplatz) zu planen.
Die erforderlichen Mittel stehen seit 2020 im Haushalt zur Verfügung. Eine bauliche
Umsetzung auf dem Campusgelände an geeigneter Stelle ist aktuell nicht möglich. Seitens
des Landkreises Darmstadt-Dieburg gibt es keine Aussage zu einer zeitlichen Abfolge und
dem erforderlichen Flächenbedarf der Schulerweiterung auf dem Campusgelände. Sollte die
Crossfit-Anlage ungeachtet dessen trotzdem errichtet werden, besteht die Gefahr, dass -
sobald die Baumaßnahme zur Schulerweiterung beginnt, die Anlage abgerissen werden
muss. Eine Versetzung ist aufgrund der Bodenverankerung in Fundamenten nicht möglich.
Die Verwaltung schlägt für eine zeitnahe Umsetzung als Alternative das brachliegende
Fußballfeld am Steinrodsee mit einer Flächengröße von über 15.000 m² vor. Hier könnte in
Nachbarschaft zum Bolzplatz und Beachvolleyballfeld weitere Objekte wie ein Basketballfeld
oder Hindernisparcours in den nächsten Jahren folgen.
Zu einem späteren Zeitpunkt kann im Rahmen eines Gesamtkonzeptes am Campus eine
Multisportanlage berücksichtigt werden.

Finanzierung:
Für die Umsetzung der Baumaßnahme stehen folgende Investitionsmittel im Haushalt zur
Verfügung:
IN3304-027 Crossfit-Anlage: 32.500,00 €

Der Sachverhalt wurde am 18. Januar 2022 im Magistrat beraten. Die Drucksache wird
gemäß § 10 der Geschäftsordnung direkt dem Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und
Mobilität vorgelegt.

Ralf Möller
Bürgermeister
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